XÓCHITL RECONOCE SU TRAYECTORIA

## Gurría se baja para coordinar plan de gobierno de coalición

PAN, PRI y PRD piden que forme un grupo de expertos que diseñe el proyecto

EDUARDO ORTEGA eortega@elfinanciero.com.mx

El ex secretario general de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), José Ángel Gurría Treviño, decidió no competir en el proceso de selección del candidato presidencial del Frente Amplio por México, impulsado por la sociedad civil y la coalición Va por México, conformada por PAN, PRI y PRD.

Ante ello, los dirigentes Marko Cortés, Alejandro Moreno y Jesús Zambrano solicitaron a Gurría integrar un grupo de expertos y especialistas para diseñar el proyecto de nación de la oposición.

"Es urgente que se lleve a cabo un proyecto de reconstrucción del país ante los pésimos resultados en los cinco años del gobierno de López Obrador en materia de seguridad, economía, salud, índice de pobreza y educación, entre otros", consideraron los dirigentes partidistas.

Ante ello, José Ángel Gurría, quien fue secretario general de la OCDE entre 2006 y 2021, consideró que el Frente Amplio por México logrará que en 2024 por primera vez se cuente con un gobierno de coalición donde los tres partidos políticos y la sociedad civil tengan como tarea la recuperación de México.

"Por ello, y por el compromiso y amor que tengo hacia mi país, he decidido aceptar la dirección del proyecto de nación del Frente Amplio por México", respondió Gurría Treviño, quien en el gobierno de Ernesto Zedillo se desempeñó como secretario de Relaciones Exteriores y luego como secretario de Hacienda y Crédito Público.

Y agregó: "Estoy convencido de que las y los mexicanos unidos lograremos posicionar una vez más como potencia en la región y globalmente en nuestro país, de la misma manera que rescataremos los derechos que el Estado mexicano nos debe proporcionar, y que al día de hoy no lo hace", expresó en su cuenta de Twitter.

Los dirigentes partidistas agradecieron a Gurría su disposición a colaborar en este proyecto, el cual, consideraron, "requiere de un perfil apartidista con amplia experiencia y con reconocimiento internacional, para poder aglutinar a los mejores académicos, especialistas y expertos para construir con las mejores ideas el mejor proyecto para que México salga adelante".

Al respecto, la aspirante a la candidatura presidencial de la oposición, Xóchitl Gálvez, reconoció a Gurría por su amplia experiencia y talento en el servicio público y en el ámbito internacional, los cuales,



consideró, son fundamentales para el proyecto de nación que México merece.

"Coincido en que debemos consolidar nuestro país como una potencia económica y fortalecer el Estado de derecho. Me da mucho gusto que compartamos camino. Te mando un fuerte abrazo", expresó la senadora.

"Por el compromiso y amor que tengo a mi país, he decidido aceptar la dirección del proyecto de nación del Frente Amplio"

JOSÉ ÁNGEL GURRÍA Ex secretario general de la OCDE